



Mitteilung des Heikendorfer Yacht Club e.V.

Feuerschiff Fit 2017 mit NDR-Fernsehteam am Samstag, den 8. April

Ganz spontan hatte sich ein NDR-Fernsehteam zum 3. Feuerschiff-Fit bei HYC86 angemeldet. Am Samstag, den 8. April um 10.30 bis ca. 13 Uhr wurde an Bord der Laesoe Rende eine Reportage über das Feuerschiff gedreht, welche zu Ostern in der Sendung NDR Nordtour auf N3 ausgestrahlt wurde. Mehrere Interviews mit Peter Wilde und Conny Hildebrandt wurden geführt und alle „Arbeiter“ bei ihrem Tun gefilmt. Die Zahl der freiwilligen Helfer war diesmal besonders hoch. Vielen Dank an alle, die geholfen haben, unsere „Alte Lady“ wieder fit zu machen. Der Fernsehbeitrag ist noch bis Ende des Jahres in der Mediathek des NDR zu sehen. A.L.



Segeln (Wieder-)Entdecken – Neuer Kursus beim HYC86

Mieke Roesler bietet ab März ein Kursus Segeln an, in dem alte, eventuell eingerostete Kenntnisse aufgefrischt und Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten auf dem Wasser vermittelt werden, so dass die Teilnehmer/innen gegen Ende der Saison eine kleine Segelyacht im Bereich der Kieler Förde und der Dänischen Inseln eigenständig führen können. Interessierte, die sich noch nicht so sicher fühlen oder eventuell auch gar keine Erfahrung auf dem Wasser haben, können mit Spaß und ohne Druck erste Eindrücke vom Segeln gewinnen.

Einmal die Woche haben die Kursteilnehmer/-innen die Möglichkeit, neben Grundlagen des Segelns und Fertigkeiten im Bereich Seemannschaft (z.B. Knoten) auch ihre Kenntnisse bei der

Arbeit mit Kompass, Karte und Navigationsprogramm wieder aus dem Gedächtnis zu kramen. Sobald die Segelsaison im Frühjahr startet, wird auf der Vereinsyacht „Giya“ gesegelt. Alles von der Feierabendrunde bis zum Ausflug nach Strande ist möglich und je nach Vorkenntnissen können die Teilnehmer/innen hierbei ihre Fähigkeiten ausbauen und festigen. Als Höhe-, aber nicht Schlusspunkt, ist eine kurze Seereise mit einer Charteryacht in Planung. Der Kursus reicht über den Sommer hinaus bis in den Herbst und falls erwünscht ist der Erwerb eines Segelscheins möglich.

W.R.

Ansegeln des HYC86 am Montag, den 1.Mai 2017

Endlich ist es wieder so weit: Saisonstart 2017! Die Jugendriege hatte rechtzeitig zum Ansegeln die Optis, Laser und den Piraten aus der Winterhalle geholt und zum Jollenplatz transportiert. Punkt 13 Uhr treffen sich Jung und Alt des HYC am Flaggenmast im Hafen Mönzenort. Zahlreich sind sie erschienen! Bevor Helena mit Dieter aus dem Ältestenrat den Clubstander hochzieht, überreicht Trainer Uwe den im Frühjahr bestandenen Jüngstenschein an **Zoe Bruhn, Helena Schwarz sowie an Charlotte und Johannes Roesler**. Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Prüfung!

Die Sonne meint es gut und scheint von einem wolkenlosen Himmel, doch ein in Böen stürmischer Ostwind verhindert letztendlich aus Sicherheitsgründen das Auslaufen der Jollen. Also wird statt der Kieler Förde das Vorschiff der Laesoe Rende erobert. Dort hat die Jugendabteilung einen Grill aufgebaut und verwöhnt die Gäste mit Salat, Fassbier, Kaffee und Kuchen. Den Erlös vom Verzehr nimmt Jugendwart Frank Hildebrandt für seine Riege dankbar entgegen. Die letzten Gäste verließen erst spät das Feuerschiff.

W.R.

